

Donnerstag, 2. März 2017

Nun ist unser Aufenthalt in Finnland schon so gut wie zu Ende, weshalb eine Dame von Omnia uns in der Bibliothek besuchte um zu erfragen, wie unsere Zeit verlaufen war, was wir während des Praktikums gelernt hatten, dass wir nicht im Keller eingesperrt worden waren... die üblichen Fragen. So saßen wir zu fünft im Besprechungszimmer, die Sonne schien in den Raum und wir tranken Kaffee, aßen Gebäckstückchen (leider nicht vom Bäcker) und erzählten von unserer wunderbaren Zeit und unseren Aufgaben und dass wir es jederzeit noch einmal wiederholen würden. Als wir ins Schwärmen gerieten, sah man auch die Freude auf den Gesichtern von Gabi und Marja, die wir in den drei Wochen sehr ins Herz geschlossen hatten und sie schwärmten glücklicherweise auch von uns und dass sie die Zusammenarbeit sehr genossen hätten. Den Rest des Tages schrieb Claudia einen Newsletter über die kommenden Veranstaltungen im März und sendete ihn an die Benutzer der Bibliothek, während ich unseren Praktikumsbericht auf vier Seiten komprimierte, damit er im Jahresbericht 2017 der Bibliothek erscheinen konnte.

Am Abend hatten wir zum frühen Abschluss einen Platz in einem Restaurant mit live Musik reserviert und so kamen wir ab 19 Uhr nicht nur in den Genuss von leckerem Essen und kühlen Getränken, sondern erlebten auch einige Cover von Rockklassikern mit Gitarre und Gesang.

